



Journée Handisport à Saintes le 22 novembre

publié le 28/11/2014 - mis à jour le 14/12/2014

Classe sport et citoyenneté

Journée handisport à Saintes samedi 22 novembre pour les élèves jonzacais

Le comité départemental organisait samedi une journée handisport au parc des expositions de Saintes pour montrer au public les différentes structures affiliées au handisport dans le 17.

Les élèves de la classe « sport et citoyenneté » travaillant sur ce thème ont saisi l'opportunité qui leur était donnée de participer aux différents ateliers handisport. Ils ont pu ainsi pratiquer le basket, l'escrime en fauteuil ou non, le tir à l'arc en binôme (voyant/non voyant), le tir à la carabine laser, le tandem couché ou assis, le tennis de table en fauteuil, le tir à la sarbacane, la boccia

Arrivés de bonne heure à Saintes, ils ont pu s'essayer à toutes les activités.



Ils ont pu constater que l'entraide, la confiance dans l'autre étaient des atouts pour la pratique de ces activités physiques.

Ce fut un beau moment de partage avec tous les bénévoles présents qui ont montré beaucoup de patience et de générosité envers eux.

Mélanie Legall déléguée départementale handisport 17 vient mardi prochain pour présenter à toute la classe et aux élèves des classes ULIS de Jonzac les différentes activités handisport.

Les élèves pourront ainsi poser toutes leurs questions.

